

¿ES UNA PRÁCTICA DE SANACIÓN ALTERNATIVA CIENTÍFICA?

UNA PERSONA CREYENTE, CATÓLICA, ¿PUEDE INICIARSE EN LAS PRÁCTICAS DEL REIKI?

¿QUÉ DICEN LAS PERSONAS QUE SE INICIARON Y DEJARON DE PRACTICARLO?

¿HAY PRESENCIA Y ACCIÓN DE FUERZAS OCULTAS Y DE MALOS ESPÍRITUS?

## ADVERTENCIAS SOBRE LA PRÁCTICA DE REIKI. Pbro Miguel Angel López

"La verdad los hará libres" Jn 8,32

Si la advertencia es verdadera se acepta y si es falsa se rechaza

Decir" no estoy de acuerdo", "no me gusta lo que dice" no es criterio suficiente.

Los hechos y testimonios son el fundamento de las afirmaciones y advertencias, más que quien lo dice.

1 Si se inicia en las técnicas del Reiki procure conocer en qué consiste, sobre todo leyendo y oyendo a las personas que lo practicaron luego de haber pasado por los distintos niveles, sobre todo, a partir del segundo nivel.

Estas personas testimonian que se encontraron con una terrible realidad de maldad que no tiene nada que ver con la propaganda con que son atraídos hacia las prácticas para sintonizar y entrar en armonía mediante la canalización de energías. Pueden escribir en un buscador web las siguientes direcciones para conocer e informarse de las personas que transmiten su experiencia sobre el reiki. El testimonio de quienes hicieron reiki y dejaron de hacerlo es clave.

Conocer su experiencia es muy valioso porque nos advierten y previenen para no comenzar un camino del cual difícilmente se sale ileso porque sus prácticas consisten en manipular fuerzas ocultas, la cuales tienen un solo orígen: el demonio. El mal, en sus diversas formas. y el maligno se hizo presente en sus vidas, convirtiendo en un caos todo lo que tienen y hacen, haciéndoles perder la paz interior, afectando la convivencia con las personas que aman y estropeando su salud psíquica, física y moral.

## Escriba estos enlaces en su buscador web para conocer su contenido. (hacer click sobre el enlace)

https://www.religionenlibertad.com/personajes/58615/prolifico-maestro-reiki-luchar-ferozmente-contra-una.html

https://www.religionenlibertad.com/secciones/1/71/tag/reiki.html

https://www.abc.es/ciencia/20140812/abci-reiki-experimento-fraude-201408111236.html

https://www.psyciencia.com/la-mentira-del-reiki-como-terapia-complementaria/

https://www.religionenlibertad.com/secciones/1/71/tag/reiki.html https://www.elespanol.com/ciencia/investigacion/20180806/mentira-reiki-pseudoterapia-promete-curar-imposicion-manos/326468080\_0.html 3 El reiki está basado en prácticas budistas, ya que nació en la cultura budista japonesa. Su mentor es el japonés Mikao Usui en el año 1920. Sus principios expresan una cosmovisión no realista, ni científica, ni cristiana, ni natural del mundo, de las cosas y de Dios. Sus conocimientos, prácticas y aparentes curaciones no tienen credibilidad ni fundamento científico.

A pesar de eso la OMS lo recomienda como una práctica curativa alternativa. Es una cosmovisión espiritual orientalista, panteísta mezcla de diversas prácticas religiosas naturales y ancestrales.

4 Al principio, le indicarán que las técnicas del reiki no tienen nada que ver con la religión católica o el credo que tenga el iniciado. Más aún le indicarán que puede invocar a los santos y ángeles como seres de luz.

Los santos y ángeles no son seres de luz, sino personas que están en la presencia de Dios. Los consejeros y seres de luz que en el reiki se invoca no son ángeles buenos, sino los malos, condenados y envidiosos, quienes gustosamente brindan su apoyo para tenernos bajo su poder dañino.

En la práctica el reiki se opone totalmente a la existencia de un Dios personal, ya que el Dios que mencionan -Rei- es una energía y no una persona.

Incluso les mencionarán que hay sacerdotes y religiosos que lo practican, lo cual lamentablemente es cierto, pero su presencia no hace verdadera y efectiva esta práctica.

La puerta de ingreso a las técnicas del reiki es la búsqueda de salud personal o el deseo de ayudar curando a las personas que tienen algún dolor corporal o sufrimiento.

El Maestro reiki, comenzando por el primer nivel, le enseñará un método de sanación mediante la canalización de energías pasando las manos por el cuerpo, propio o ajeno, no solo presencial, sino también a distancia.

También le enseñará a buscar la ayuda la ayuda de "seres de luz"; a invocar a un consejero, sin explicar

abiertamente cuál es la identidad de esos seres y consejeros. Son ellos los que harán las aparentes curaciones energéticas a través del maestro y el practicante de reiki.

En el reiki, es el alma quien está enferma, no el cuerpo, causado por el bloqueo de energías. Entonces ya no se habla de curación ni que sea Dios quien sane,sino de una técnica para entrar en armonía con la energía universal llamada Rei.

El iniciado aprenderá a abrir el canal para desbloquear y sintonizar los chakras energéticos del cuerpo con la energía absoluta y plena. Las prácticas curativas mediante la canalización de energías en los niveles superiores terminan haciendo de las personas que se inician un médium espiritista, es decir, un instrumento del demonio, a quien invocan, mediante técnicas, signos y mantras.

No es el maestro ni el iniciado el que " conoce y sana" por su propia capacidad sino que es el demonio quien concede el conocimiento de los males que afectan a una persona, detectando en el calor de las manos o algún signo corporal lo que sufre esa persona y en qué parte de su cuerpo. Esto es lo primero que experimenta

el iniciado en el reiki y lo que le atrae para avanzar en el camino de fuerzas ocultas que pretende manejar.

7 Las prácticas en las que inician a los candidatos de reiki se apoyan en una cosmovisión que guía y transmite el maestro reiki.

Todas las cosas y personas están envueltas por un campo electromagnético (ki- energía).

Se colocan las manos en el cuerpo, propio o de otra persona, para que fluya la energía, se conecte con la energía vital (Rei-dios) y se destraben los chakras o centros energéticos que tiene la persona.

Con esta práctica, la utilización de signos y mantras se restablece la armonía con la energía universal y se

recupera la salud o circuito energético. Se restablece la comunicación entre el emisor (Rei) y el receptor (ki).

La mal denominada "sanación" no es obra de Dios sino el resultado de técnicas que el maestro reiki utiliza y enseña a emplear e invocar.

Un ejemplo como comparación para ayudar a entender la visión que mueve la prácticas del reiki : las personas son como una batería de auto, descargada, con desperfectos, con los bornes sucios. Hay que conectarla a un cargador para que recupere su vitalidad. De esta manera procede el reiki con sus variadas técnicas no científicas.

8 Los hijos de la Iglesia, especialmente, deben tener en cuenta lo que nos enseña el Catecismo sobre estos temas y prácticas, válidos también para todo hombre de buena voluntad.

2117 Todas las prácticas de magia o de hechicería mediante las que se pretende domesticar potencias ocultas para ponerlas a su servicio y obtener un poder sobrenatural sobre el prójimo —aunque sea para procurar la salud—, son gravemente contrarias a la virtud de la religión. Estas prácticas son más condenables aún cuando van acompañadas de una intención de dañar a otro, recurran o no a la

intervención de los demonios. Llevar amuletos es también reprensible. El espiritismo implica con frecuencia prácticas adivinatorias o mágicas. Por eso la Iglesia advierte a los fieles que se guarden de él. El recurso a las medicinas llamadas tradicionales no legítima ni la invocación de las potencias malignas, ni la explotación de la credulidad del prójimo.

9 Si a pesar de los testimonios de quienes abandonaron las prácticas de reiki y pudieron, con mucho sufrimiento y esfuerzo, liberarse de las consecuencias de haber invocado a su favor las fuerzas del demonio.19

Si a pesar de que sus vidas se ha vuelto un caos incontrolable; si han sentido la presencia del maligno en sus vidas.

Si experimentan trastornos en su conducta moral y una mala suerte en todo.

Si a pesar de todo esto negativo continúan con las prácticas de invocar seres de luz, utilizar mantras y signos, cuando comiencen a padecer trastornos psíquicos, y sean molestados por presencias que los quieren dominar les quedará como alternativa acudir a un exorcista y realizar oraciones de liberación, además de volver a la confesión, oración y prácticas de piedad cristiana.



"Yo te conjuro delante de Dios y de Cristo Jesús, que ha de juzgar a los vivos y a los muertos, y en nombre de su Manifestación y de su Reino: proclama la Palabra de Dios, insiste con ocasión o sin ella, arguye, reprende, exhorta, con paciencia incansable y con afán de enseñar.

Porque llegará el tiempo en que los hombres no soportarán más la sana doctrina; por el contrario, llevados por sus inclinaciones, se procurarán una multitud de maestros que les halaguen los oídos, y se apartarán de la verdad para escuchar cosas fantasiosas." 2 Tim 4, 1-5